

Schachmuseum erhält Besuch aus Südtirol

Am Donnerstag, den 4. Juli, besuchte der bekannt Internationale FIDE-Schiedsrichter und Mitglied von „Chess collector“, Gerhard Bertagnolli aus Südtirol, das Schachmuseum Löberitz.

Bertagnolli unternahm mit seiner Familie eine Deutschlandtour und nutze auf der Fahrt von Berlin nach Leipzig, wo er seinen Schiedsrichterkollegen Frank Jäger besuchen wollte, die Gelegenheit um sich das Schachmuseum in Löberitz anzuschauen.

Bertagnolli war u.a. 2023 Schiedsrichter beim WM-Kampf zwischen Ian Nepomniachtchi und Ding Liren in Astana (Kasachstan).

Gerhard Bertagnolli (rechts) nach dem Ende der ersten WM-Partie zwischen Ian Nepomniachtchi und Ding Liren 2023 in Astana

Foto: Stev Bonhage/FIDE





Ein Spiel auf dem Olympiatisch darf bei einem Museumsbesuch nicht fehlen.

